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ПОГОДА 
СРЕДА, 29 августа: 
температура +18... 

+30, давление  756 мм,  ветер 
В, 2-4 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 30 августа: темп. 
+19...+25, давление 755 мм, 
ветер Ю-В, 2-4 м/сек.

СОЛНЦЕ 

Убывающая, 
в полночь бу-
дет освещено  
95%.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 05:19
НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ

 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• Волгоградская областная Дума: основ-
ные итоги работы за полугодие.

• Волгоградская область и иранская про-
винция Мазандаран подписали меморандум 
о сотрудничестве.

• «Единая Россия» предложила сократить 
стаж, который дает право на досрочную пенсию.

28 августа - Успение.
На Успение крестьяне часто при-

носили в церковь семена или колосья 
разных хлебов для освящения и бла-
гословения. После устраивали общие 
пиры - складчины; для них варили 
пиво, жарили баранов, пекли пироги. 

• Кошки способны издавать 100 непо-
хожих друг на друга звуков. Собаки же спо-
собны издавать только 10 видов звуков.

• Почки кошки способны филь-
тровать соль. Благодаря такой осо-
бенности, животное способно пить 
морскую воду.

Полезные 
перемены

Алексеевский район готовится к 
юбилейной дате. В конце сентября ис-
полнится 90 лет нашему муниципально-
му образованию. В рамках подготовки к 
данному событию в сельских поселениях 
проводятся различные мероприятия. В 
частности, в станице Алексеевской, где 
будут проходить основные торжества,  
не так давно обновились все знакомые 
баннеры, расположенные на знамени-
той Алексеевской миле. На них изобра-
жены наши знаменитые земляки, чьими 
фамилиями названы улицы и переулки 
районного центра. Также на баннерах 
можно увидеть достижения алексеевцев 
в спорте, культуре, творчестве и прочих 
интересных делах. Кроме того, на глав-
ной площади уже завершен демонтаж 
старой концертной сцены, совсем скоро 
на этом же месте будет возведена новая 
современная, модульная и куда более 
большая сцена. Можно не сомневаться, 
что подобное обновление пойдет только 
на пользу, и новые массовые мероприя-
тия принесут еще больше позитива.

Роуминг 
будет отменен

Наш век – век мобильной связи и 
тотальной коммуникации между людьми, 
странами, континентами. Путешествие 
становится все более обыденным по-
ступком, но при этом обыденностью ста-
новится и сотовая связь в любом регионе 
мира. Роуминг – это то, с чем столкнется 
любой владелец мобильного телефона 
и активный пользователь сотовой связи. 
По сути, роуминг –  способность или ус-
луга, которая позволяет любому пользо-
вателю сохранить свой номер в любом 
регионе своей страны или мира, где дей-
ствует сотовый оператор. Но это же, увы, 
накладывает дополнительные расходы 
на абонентов. Мероприятия по отмене 
внутрисетевого роуминга в России ведут-
ся почти год — мобильные операторы по 
распоряжению ФАС выровняли цены в 
своих тарифах и постепенно отменяют 
плату за входящие вызовы. Уже к осени 
текущего года операторы так называе-
мой «большой четверки» полностью от-
кажутся от данной услуги, которую мно-
гие уже называют архаизмом прошлого. 
Кроме того, в Комитете по контролю и 
Регламенту планируют введения едино-
го тарифа на услуги связи по всей терри-
тории нашей страны.

Нарушители 
наказаны

На первое августа текущего года 
территориальными административными 
комиссиями Алексеевского района рас-
смотрено 137 протоколов об администра-
тивных правонарушениях. Об этом нам 
сообщил ответственный секретарь терри-
ториальной административной комиссии 
Алексеевского муниципального района 
Я.Е.Агапов. В отношении 30 правонаруши-
телей применено административное нака-
зание в виде штрафа на общую сумму 37 
тысяч рублей. Отдельно следует выделить 
нарушения дополнительных требований 
пожарной безопасности во время особого 
противопожарного режима. Здесь сотруд-
никами административных комиссий было 
рассмотрено 19 протоколов, все правона-
рушители были оштрафованы.

Иван СТЕПЫГИН.

Знаете ли вы, что...

16+

Впереди –
 серьезная 

и кропотливая 
работа

Волгоградская 
область и иранская 

провинция Мазандаран 
подписали меморандум 

о сотрудничестве
Меморандум об осуществлении 

международных и внешнеэконо-
мических связей в торгово-эконо-
мической, инновационно-техноло-
гической и социально-культурной 
сферах подписали Андрей Боча-
ров и Мохаммад Эслами на минув-
шей неделе, 21 августа. Перед этим 
состоялась двусторонняя встре-
ча глав Волгоградской области и 
иранской провинции Мазандаран.

«Наша рабочая поездка проходит 
на фоне стабильно развивающихся 
партнерских отношений между на-
шими странами. Налажен постоянный 
диалог между руководством Россий-
ской Федерации и Исламской Респу-
блики Иран — итоги встреч показы-
вают нам пример по выстраиванию 
конструктивных взаимоотношений 
между регионами-партнерами Вол-
го-Каспийского бассейна. Именно 
межрегиональное сотрудничество 
между нашими странами дает до-
полнительный импульс и эффект в 
развитии взаимоотношений, усиле-
нии потенциалов: экономического, 
культурного, научно-образователь-
ного, гуманитарного сотрудничества, 
туризма», — отметил Андрей Боча-
ров. Глава Волгоградской области 
подчеркнул, что сегодняшний визит 
представительной делегации, дву-
сторонняя встреча с губернатором 
провинции, переговоры представите-
лей бизнес-сообщества конструктив-
ны и открывают новые перспективы 
для дальнейшего сотрудничества.

«Мы обсудили с руководством 
провинции, представителями бизнеса 
варианты сотрудничества, которые 
можем реализовать вместе. Они по-
настоящему масштабны и могут стать 
прорывными как в отношениях Вол-
гоградской области и Мазандаран, 
так и в сфере развития отношений 
Российской Федерации и Ирана. Впе-
реди нас ждет большая, серьезная и 
кропотливая работа, и  Волгоградская 
область к ней готова. Считаю, что у 
нас есть все возможности реализо-
вать намеченные проекты», — выра-
зил уверенность Андрей Бочаров.

Губернатор провинции Мазанда-
ран Мохаммад Эслами отметил стра-
тегическое значение Волгоградской 
области как экономического партне-
ра: «Визит представительной делега-
ции Волгоградской области — важный 
этап в развитии наших отношений, в 
планировании совместной работы по 
развитию имеющегося потенциала».

Особое внимание на встрече было 
уделено вопросам развития инфра-
структуры, которая будет задействова-
на в реализации совместных проектов.

Продолжение на 2 стр.

1850 г. - состоялась премьера опе-
ры Рихарда Вагнера «Лоэнгрин».

1920 г. - по решению Советского 
правительства началась Всерос-
сийская статистическая перепись 
населения.

1941 г. - начался Таллинский переход.

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ

• Человек и его дело• Вести региона

Для жителя хутора Яминского Алексея Викторовича Арчакова 
пример дяди оказался делом всей жизни

Несмотря на то, что пожарный – 
одна из самых сложных, ответствен-
ных и опасных профессий,  многие 
парни хотят связать свою судьбу 
именно с этой специальностью. Му-
жеству людей, посвятивших себя 
этому делу, их крепким нервам, 
способности быстро и слаженно 
действовать в опасных ситуациях, 
можно только позавидовать. Одним 
из таких людей является и Алексей 
Викторович Арчаков,  который ра-
ботает начальником караула второй 
дежурной смены в Алексеевской по-
жарно-спасательной части №26.

После армии у А.В.Арчакова воз-
ник вопрос «Куда идти работать?», но 

ответ не заставил себя долго ждать. 
Видя, как дядя Юрий Павлович Ар-
чаков трудится пожарным и спасает 
людей, Алексей Викторович решил 
посвятить себя этой благородной про-
фессии. На тот момент Ю.П.Арчаков 
был начальником караула первой де-
журной смены, именно под его начало 
и поступил племянник. 

С этого времени прошло уже восем-
надцать лет, но А.В.Арчаков ничуть не 
жалеет о выбранном пути, он вовремя 
приходит на помощь людям. За все вре-
мя его службы было столько выездов, что 
их количество и не вспомнить. Пожарный 
признается, что поначалу, когда пришел 
работать - считал, а потом сбился.

На данный момент Алексей Вик-
торович Арчаков работает начальни-
ком караула второй дежурной смены 
Алексеевской пожарно-спасательной 
части №26. Поэтому во время по-
жара на него возложена большая от-
ветственность, Алексей Викторович 
руководит тушением. От того, как он 
распределит людей, многое зависит. 
Одно неверное решение может при-
вести к непоправимым последствиям.

В обычное время А.В.Арчаков 
занимается ведением предваритель-
ного планирования объектов с мас-
совым пребыванием людей и ведет 
документы по источникам противопо-
жарного водоснабжения, проверяет 
их исправность. Как объяснил пожар-
ный, у каждого караула свои обязан-
ности, но от их выполнения зависит 
работа всего коллектива.

- Алексей Викторович - профес-
сионал, отлично знающий свое дело, 
- отзывается о сотруднике ио началь-
ника Алексеевской  пожарно-спаса-
тельной части №26 Петр Викторович 
Горников. - Постоянно повышает свое 
мастерство. Особенно стоит заме-
тить, что с сослуживцами у него пол-
ное взаимопонимание.

В свободное от работы время 
А.В.Арчаков любит ездить на ры-
балку. Как говорит он сам, едешь не 
за рыбой, а на рыбалку, просто от-
дохнуть, посидеть в тишине, в спо-
койствии.

Анастасия ПОЛУПАНОВА.
Фото автора.

Пожарный - вот профессия, 
достойная наград

• Традиции

В станичном парке у фонтана состоялся традиционный фольклорный вечер
Тема встречи  была посвящена празднику «Яблочный 

Спас», который отмечается 19 августа.   По поверьям до 
этого дня нельзя было кушать какие-либо овощи и фрукты. 
По славянскому календарю наступало время сбора урожая. 
С утра в этот день все хозяйки варили яблочное варенье и 
пекли пироги. Днем вся семья уходила собирать яблоки, а 
вечером отмечали праздник песнями и плясками. 

Накануне  праздника Центр казачьей культуры МБУК 
«МКДЦ» провел тематический вечер для детей начальных 
классов и дошкольного возраста. Организатор встречи Анна 
Геннадьевна Сулейманова предстала перед ребятами в ко-
стюме Яблоньки, рассказала о значении и традициях «Яблоч-
ного спаса» и провела различные интересные игры с детским 
фольклорным ансамблем «Пострелята» и детьми, которые 
тоже решили принять участие в мероприятии. Во что только 
не играли ребята: «Золотые ворота», «Как у дяди Трифана», 
«Третий лишний», «Ручеек». Особенно интересно было на-
блюдать за эстафетой. Дети разделились на две команды: 
«Белый налив»  и «Антоновка». Каждой группе выдали по де-
ревянной ложке. Задача участников  - добежать до чашки с 
водой, зачерпнуть ложкой яблоко, прибежать обратно к своей 
команде и передать эстафету следующему. Но главное, что 
помогать руками нельзя, ложки необходимо держать зубами, 
а пока бежишь должен задорно пританцовывать под аккомпа-
немент фольклорного ансамбля «Разродимая сторонка». 

Кроме того, яркая выставка детского творчества развернулась 
возле фонтана. Ребята из х. Шарашенского, х. Яминского, ст. Усть-
Бузулукской и ст. Алексеевской представили свои работы на тему 
«Яблочный спас». В выставке приняли участие и мастерская-сту-
дия «Марья», а также молодой кружок декоративно-прикладного 
творчества «Веретенце»  (руководитель Надежда Сафронова). 

Участники вечера Яна Лапшева, Аюдара Черкесова, 
Маргарита Будяк, Снежана Самутова и Ева Макеева награж-
дены грамотами за отличные работы и активное участие.

Зоя ПРИГОДА. 
Фото автора.

«Месяц август яблоками пахнет»
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Масштабная программа 
благоустройства центральной 
усадьбы Самолшинского сель-
ского поселения началась еще 
летом 2016 года, когда была 
заложена парковая зона рядом 
с Домом культуры. Был уста-
новлен бетонный забор протя-
женностью в 250 метров, также 
начались работы по ремонту 
самого здания ДК. Самолшинцы 
были несказанно рады данному 
событию, ведь это стало нача-
лом долгого пути к осуществле-
нию мечты – иметь в родном ху-
торе замечательный, красивый 
уголок для отдыха.

На данный момент строитель-
ство находится на завершающей 
стадии, все идет четко по графику, 
без каких-либо задержек. Отре-
монтирован Дом культуры (пере-
крыта крыша и обновлен фасад 
здания), а на территории парко-
вой зоны, общая площадь которой 
составляет почти четыре сотни 
квадратных метров, появились 
дорожки из тротуарной плитки. Реа-
лизовать данный проект удалось 
благодаря областному гранту на 
благоустройство, сумма которого 
составляет три миллиона рублей.

- Мы также добавили на под-
держку проекта сто шестьдесят 
тысяч рублей из бюджета сель-
ского поселения, - рассказывает 
глава Самолшинского сельского 
поселения П.С.Попов. – Огромную 
помощь нам оказала районная ад-

министрация, выделив до-
полнительно двести пять-
десят тысяч рублей, за что 
им огромное спасибо, ведь 
данные средства помогут 
нам реализовать все заду-
манные идеи.

По плану объект нужно 
сдать в конце октября, до 
этого времени нужно сде-
лать еще немало: устано-
вить лавочки для отдыха, 
облагородить цветочные клумбы и 
произвести посадку деревьев. На 
территории парка будут расти как 
традиционные виды, вроде липы, 
рябины, кустарника спиреи и ели, 
так и плодовые деревья – яблоня 

и груша. Также в будущем самол-
шинцы своими силами обустроят 
на территории парка детскую пло-
щадку и установят Доску почета. 

Иван СТЕПЫГИН.
Фото автора.

МЕЧТА СТАНОВИТСЯ РЕАЛЬНОСТЬЮ
В хуторе Самолшинский продолжаются работы 

по благоустройству парковой зоны

• Благоустройство

9 сентября 2018 года - выборы главы 
Усть-Бузулукского сельского поселения

 
Кандидат на должность главы 
Усть-Бузулукского 
сельского поселения

Екатерина 
Валентиновна 
ЧУМАКОВА 

Родилась 23 марта 1976 года в 
ст. Алексеевской Волгоградской 
области.  С 1983 по 1993 г.  училась 
в Алексеевской средней школе.  
После окончания школы поступи-
ла в Волгоградский кооперативный 
техникум на специальность бухгал-
тера. Много лет проработала в 
торговле, пройдя путь от продавца 
до заместителя управляющего од-
ного из сетевых магазинов.

 Замужем. Растит двоих сыновей 1995 и 2014 годов рождения. 
С августа 2017 года работает заместителем директора МБУ «Молодеж-

ный центр» Алексеевского муниципального района.  Под руководством 
Екатерины Валентиновны  в учреждении реализуются общественные 
социально - значимые проекты по вовлечению молодежи в доброволь-
ческую деятельность. 

Кандидатуру Елены Валентиновны Чумаковой поддерживает Либе-
рально-демократическая партия России (ЛДПР).

Материал публикуется безвозмездно в  соответствии с Законом Волгоградской области  «О выборах в органы 
местного самоуправления в Волгоградской области», согласно жеребьевке.

Расширению и укреплению со-
трудничества по широкому кругу 
направлений — от развития пред-
принимательства, инвестиционной 
деятельности, прямых производ-
ственных связей в сферах сельского 
хозяйства и промышленности до со-
трудничества в области здравоохра-
нения, культуры, туризма и спорта 
— будет способствовать подписание 
губернаторами Волгоградской обла-
сти и провинции Мазандаран согла-
сованного на федеральном уровне 
меморандума. Этому предшествова-
ла длительная двусторонняя работа.

В рамках меморандума, рассчитанно-
го на пять лет с возможностью пролонга-
ции, стороны имеют возможность разра-
батывать программы и планы реализации 
мероприятий, формировать совместные 
комиссии и рабочие группы, создавать 
необходимые условия для функциониро-
вания совместных предприятий.

Напомним, реализацию российско-
иранских проектов обсуждали на трех 
тематических площадках.  В особой эко-
номической зоне Амирабад были  рас-
смотрены вопросы взаимных поставок 
продукции морским путем, эффективно-
го использования водного транспорта, 
возможности размещения в порту тер-
миналов хранения продукции, создания 
логистических центров.

Промышленный потенциал Волго-
градской области, а также уникальные 
разработки ученых ВолгГТУ были пред-
ставлены в торгово-промышленной 
палате Мазандарана. Руководители 
волгоградских предприятий — «Сте-
клопласт», УК «ВЕГА», «УК «ВОЛМА», 
Урюпинский маслоэкстракционный за-
вод, Фроловский элеватор, «Дубовское 
ХПП», ТД «Раздолье», НПО «Броня», 

«Газнефтесервис», «Волгабас» и дру-
гих — провели переговоры с иранскими 
бизнесменами по вопросам поставок 
продукции, поиска партнеров, инве-
стирования. Итогом работы стало под-
писание соглашения о сотрудничестве 
двух торгово-промышленных палат — 
волгоградской и мазандаранской.

Совместные проекты в аграрной 
сфере, в том числе технологии выра-
щивания, переработки и использования 
лекарственных трав, рассмотрены в 
университете города Сари. Это направ-
ление имеет особое значение для вол-
гоградского региона, где развивается 
фармацевтическая отрасль и создан 
уникальный по своим возможностям науч-
но-производственный центр ВолгГМУ. 
Также обсуждались перспективы реа-
лизации совместных проектов по произ-
водству цветущих растений в закрытом 
грунте. В результате подписано трехсто-
роннее соглашение между Волгоград-
ским государственным медуниверсите-
том, Волгоградским государственным 
аграрным университетом и универси-
тетом САНРУ (г.Сари, Мазандаран). 
Документ направлен на реализацию 
совместного проекта по производству 
лекарственных препаратов на расти-
тельной основе — от выращивания рас-
тений до выпуска медикаментов.

Напомним также, что диалог между 
Волгоградской областью и провинцией 
Мазандаран продолжится на площад-
ках Международного совета делового 
сотрудничества торгово-промышленных 
палат стран Каспийского региона «Дело-
вой Каспий» и заседании межпарламент-
ской комиссии Российской Федерации и 
Исламской Республики Иран — оба засе-
дания пройдут в сентябре в Волгограде. 

volgograd.ru

Впереди - серьезная
 и кропотливая работа

Волгоградская область 
и иранская провинция Мазандаран 

подписали меморандум о сотрудничестве

• Вести региона Продолжение. Начало на 1 стр.

Дом культуры.

Парковая зона. Образовательную программу 
«Школа компьютерной грамотности» 
за последние три года прошли около 
600 неработающих граждан пенсион-
ного возраста. В регионе проект по 
обучению пожилых азам работы с 
оргтехникой – одно из самых актуаль-
ных направлений деятельности центров 
социального обслуживания.

И что примечательно, интерес старше-
го поколения к компьютерной грамотности 
растет. Ведь в век информационных техно-
логий для того, чтобы записаться, напри-
мер, на прием к врачу или получить другие 
государственные и муниципальные услуги, 
требуется дружить с компьютером.

По информации ГКУ СО «Алексеев-
ский ЦСОнД», в учреждении в текущем 
году также проводится социальная про-
грамма по укреплению материально-
технической базы государственных ор-
ганизаций социального обслуживания 

и обучению компьютерной грамотности 
неработающих пенсионеров. Самому по-
жилому участнику программы 78 лет, а 
самому молодому – 60. Финансирование 
данной программы осуществляется из об-
ластного бюджета и за счет средств Пен-
сионного фонда. Кроме того, как уже сооб-
щала наша газета, был заключен договор 
с профессиональным образовательным 
учреждением «Алексеевский учебный 
спортивно-технический клуб Региональ-
ного отделения Общероссийской обще-
ственно-государственной организации 
«Добровольное общество содействия 
армии, авиации и флоту России», на базе 
которого и проходят занятия. Льгота на 
обучение компьютерной грамотности в 
2018 году составила 5 человек. Обучение 
проводится с 6 августа по 5 сентября 2018 
года. В конце обучения участники получат 
сертификаты об окончании курса. 

Наш корр.

600 пенсионеров
 освоили компьютер

Городские и сельские пенсионеры
 Волгоградской области с удовольствием 

изучают новые технологии, учатся общаться 
в соцсетях и даже монтировать клипы

• Актуально
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• Важно знать
МЧС призывает: 

не сжигайте стерню на полях
Палы сухой растительности 

становятся настоящим бедствием
Во многих хозяйствах после 

уборки зерновых культур поля 
от стерни выжигают. Благоприят-
ный исход подобной «уборки» по-
лей можно с уверенность назвать 
счастливой случайностью, ведь 
известно, что под воздействием 
неблагоприятных погодных факто-
ров переход огня на большие тер-
ритории вполне предсказуем.

И все же несмотря на риск, фер-
меры и владельцы подсобных хо-
зяйств прибегают к данному методу и 
находят много причин, оправдываю-
щих сжигание стерни.

Так палы сухой растительности 
становятся настоящим бедствием. 
Они быстро распространяются, стано-
вятся неуправляемыми. Известны не 
единичные случаи, когда огонь с полей 
переходил на жилые дома и постройки. 
Шлейф дыма от разгоревшейся травы 
или соломы может распространяться 
на многие километры. Во время горе-
ния стерни, мусора и других отходов в 
атмосферу выделяется огромное ко-
личество опасных веществ, отравляю-
щих окружающую среду.

В настоящее время на территории 
Волгоградской области по-прежнему 
складывается пожароопасная обста-
новка. В связи с этим практически еже-
дневно объявляются экстренные преду-
преждения о высокой пожароопасности, 
в которых жителей и гостей региона 
предупреждают о необходимости со-

блюдения требований пожарной безо-
пасности. Также в регионе продолжает 
действовать особый противопожарный 
режим, предусматривающий комплекс 
дополнительных мероприятий. В 
период действия особого противопо-
жарного режима запрещено разводить 
костры, сжигать сухую растительность, 
мусор, проводить пожароопасные рабо-
ты вблизи лесных массивов.

Стоит отметить, что пожароопасная об-
становка может значительно усложниться 
ветреной погодой, которая в последние дни 
установилась в волгоградском регионе.

В связи со складывающейся обста-
новкой Главное управление МЧС России 
по Волгоградской области призывает 
фермеров и владельцев подсобных хо-
зяйств отказаться от сжигания стерни на 
полях. Помните, что вследствие подоб-
ных действий, при наличии сопутствую-
щих природных явлений: ветреной, сухой 
и жаркой погоды горение стерни может 
выйти из под контроля, охватить огром-
ные площади, создать угрозу природным 
паркам и жилым домам.

Помните, что от вашего участия за-
висит уровень безопасности на террито-
рии нашего региона! Если вы заметили 
небольшое возгорание, не оставайтесь 
безразличны, попробуйте ликвидиро-
вать его подручными средствами. В 
любом случае вызывайте пожарно-спа-
сательную службу по телефону «101».

ГУ МЧС  России 
по Волгоградской области.

• Дела сезонные
УБОРКУ СМЕНЯЕТ ОСЕННИЙ СЕВ

В ОАО «РАО Алексеевское» все готово к посевной
Полностью закончена уборка озимых зерновых 

культур, но алексеевским аграриям еще предстоит 
убрать 9,2 тысячи гектар яровых культур и более 30 
тысяч технических.  Стоит заметить, что некоторые хо-
зяйства уже закончили и с яровыми, бросив большую 
часть своих сил на подготовку почвы к осеннему севу. 
Одним из них является ОАО «РАО Алексеевское», в 
котором мы побывали в середине минувшей недели.

Как нам сообщил главный агроном ОАО «РАО Алек-
сеевское» Алексей Васильевич Жовнер, уборка озимых 
зерновых культур завершилась в хозяйстве 9 августа, а 
яровых – 18 августа. Результатами жатвы в хозяйстве  
не совсем довольны. Урожай 2018 года несколько  хуже 
прошлогоднего. В общей сложности хлеборобы намоло-
тили 19034 тонны зерна,  при средней урожайности 31,1 
центнера с гектара. Подвели яровые, намолот составил 
по 9,3 центнера на круг.  И нет в этом вины земледельцев, 
погода вновь преподнесла сюрпризы: сначала засуха, а 
началась жатва – проливные дожди.

- На данный момент готовимся к севу   озимых 
культур под урожай следующего года, - сообщил глав-
ный агроном А.В.Жовнер. – Предстоит засеять 7,09 ты-
сячи гектаров. Сейчас ведем предпосевную  обработку 
паров. В течение недели проведем протравливание 
семян, объем которых составляет 1,3 тысячи тонн. Сев 
озимых планируем начать пятого сентября. Также сей-
час  поднимаем зябь на  площади 14 тысяч гектаров. 

Во время визита в ОАО «РАО Алексеевское» нам 
удалось побеседовать с механизаторами хозяйства 

Валерием Вениаминовичем Столетовым и Михаилом 
Михайловичем Морозовым, которые проводили ос-
мотр сельхозтехники перед культивацией паров. 

Механизатор Столетов трудится в хозяйстве на 
бюллере. И в весенне-летний, и осенний период вы-
полняет комплекс работ по основной и предпосевной 
обработке почвы, занят на севе. На данный момент 
Валерий Вениаминович Столетов лучший среди 
механизаторов, занятых на подготовке паров.  Он 
бережно относится к технике, профессионально раз-
бирается в ней, содержит  ее в идеальном состоянии.

Тракторист Михаил Михайлович Морозов свою тру-
довую деятельность начал, когда проходил обучение в 
СПТУ-56 в конце 70-х годов, с этого дня прошло более 
35 лет. В ОАО «РАО Алексеевское» механизатор пришел 
в 2009 году, под его началом   два трактора К-700. В эти 
дни Морозов занят подготовкой паров для осеннего сева.

Заведующий МТМ Александр Михайлович Чи-
ликин отзывается о механизаторах как об исполни-
тельных работниках, отлично знающих свое дело. 
Технику В.В.Столетов и М.М.Морозов содержат в 
исправном состоянии, выполняют установленные 
нормы, пользуются уважением среди коллег.

Работа в полях кипит. Кроме   сева озимых  куль-
тур аграриям  еще предстоит уборка подсолнечни-
ка.  В эти дни комбайнеры готовят технику, проводят 
текущий ремонт своих уборочных машин. 

Анастасия ПОЛУПАНОВА.
Фото автора.

• Охрана труда
Работодатель обязан проводить инструктаж

Правильный подход к организации охраны труда на предприятии дает работникам чувство надежности

Охрана труда и техника безопас-
ности являются комплексной систе-
мой, которая направлена на со-
хранность здоровья сотрудников 
предприятия в процессе их труда. 
Требованиям к охране труда посвя-
щен целый ряд нормативно-право-
вых и законодательных актов, в 
том числе Конституция Российской 
Федерации, Уголовный и  Трудовой 
кодекс РФ и Кодекс об администра-
тивных нарушениях.

Руководители сельхозпредприя-
тий, которые находятся на территории 
Алексеевского муниципального райо-
на, должны помнить о том, что в соот-
ветствии со статьей «Трудового кодекса 
Российской Федерации», для всех по-
ступающих на работу лиц, а также для 
работников, переводимых на другую 
работу, работодатель или уполномо-
ченное им лицо обязаны проводить ин-
структаж по охране труда, организовы-
вать обучение безопасным методам и 

приемам выполнения работ и оказания 
первой помощи пострадавшим.

Также работодатель обязан обе-
спечить обучение лиц, поступающих 
на работу с вредными и (или) опасны-
ми условиями труда, безопасным ме-
тодам и приемам выполнения работ 
со стажировкой на рабочем месте,  
сдачу экзаменов и проведение их пе-
риодического обучения по охране тру-
да,  а также проверку знаний требо-
ваний охраны труда в период работы.

Обучение проводится образователь-
ными учреждениями профессионально-
го образования, учебными центрами и 
другими учреждениями и организация-
ми, осуществляющими образовательную 
деятельность, при наличии у них на это 
соответствующей лицензии.

Нарушение работодателем установ-
ленного порядка допуска работника к ис-
полнению им трудовых обязанностей без 
прохождения в установленном порядке 
обучения и проверки знаний требований 
охраны труда влечет наложение адми-
нистративного штрафа на должностных 
лиц в размере от пятнадцати тысяч до ста 
тридцати тысяч рублей.

Л.В.ШЕВЧЕНКО-АППАЗОВА, 
ведущий специалист отдела

 по сельскому хозяйству 
и землепользованию 

администрации Алексеевского 
муниципального района.

Нарушение работодателем установленного порядка 
допуска работника к исполнению им трудовых обязанностей

 без прохождения в установленном порядке обучения 
и проверки знаний требований охраны труда

 влечет наложение административного штрафа 
на должностных лиц в размере от пятнадцати тысяч

 до ста тридцати тысяч рублей.

• Вести АПК
Скидка 

на новую 
сельхозтехнику

Правительством Российской 
Федерации принято решение об 
увеличении скидки, по которой реа-
лизуется сельскохозяйственная 
техника согласно постановлению 
№1432, с 15 до 25 %. Дилеры произ-
водителей сельскохозяйственной 
техники готовы предоставлять 
увеличенную скидку по договорам 
приобретения сельхозтехники с 
господдержкой, заключенным на-
чиная с 15 августа.

В данное время Минсельхозом 
России проводится работа по внесе-
нию изменений в соответствующую 
нормативно-правовую базу.

Как подчеркивает заместитель 
Губернатора Волгоградской области 
– председатель комитета сельско-
го хозяйства Волгоградской области 
В.В.Иванов, обновление техники с 
государственной поддержкой позво-
ляет хозяйствам повысить производи-
тельность и своевременно выполнять 
сельскохозяйственные работы. Зада-
ча модернизации парка сельхозтехни-
ки и уменьшение количества техники 
сроком эксплуатации более 10 лет 
поставлена перед всеми муниципаль-
ными образованиями.

Надо отметить, что в АПК Волго-
градской области на протяжении ряда 
лет ведется активная работа над об-
новлением техники. Этому способ-
ствует государственная Программа 
реализации сельскохозяйственной 
техники сельскохозяйственным това-
ропроизводителям (в соответствии 
с постановлением Правительства от 
27.12.2012 № 1432 «Об утверждении 
правил предоставления субсидий 
производителям сельскохозяйствен-
ной техники»), льготное кредитова-
ние, а также механизм лизинга.

В 2017 году хозяйствами АПК приоб-
ретено более 2,5 тыс. единиц сель-
скохозяйственной техники на общую 
сумму 7,1 млрд руб., в т. ч. 837 единиц 
тракторов и комбайнов. Суммарный 
объем скидки, предоставленной сель-
хозтоваропроизводителям области 
производителями техники, составил 
по итогам прошлого года более 940 
млн рублей.

В 2018 году модернизация машин-
но-тракторного парка продолжается. 
Уже приобретено более 450 единиц 
сельскохозяйственной техники на об-
щую сумму 1,3 млрд рублей. Скидка 
по постановлению №1432, предостав-
ленная хозяйствам региона, на сегод-
ня составляет порядка 200 млн руб.

Облкомсельхоз напоминает, что в 
программе модернизации принимают 
участие 59 предприятий России – из-
готовителей сельскохозяйственной 
техники, выпускающие все виды сель-
скохозяйственной техники, необходи-
мой в агропромышленном комплексе 
Волгоградской области. На сегодня 
представителями компаний получены 
указания о предоставлении скидки 25% 
по договорам купли-продажи, заклю-
ченным с 15 августа.

Всю представленную технику 
сельхозтоваропроизводители могут 
приобрести не только по договорам 
купли-продажи, но и по договорам 
финансовой аренды (лизинга).

Подробная информация о производи-
телях сельскохозяйственной техники, 
работающих по данной программе, их 
уполномоченных дилерах и перечне 
реализуемой сельскохозяйственной 
техники опубликована на сайте Мини-
стерства сельского хозяйства Россий-
ской Федерации www.mcx.ru в разделе 
«Господдержка / Меры государствен-
ной поддержки агропромышленного 
комплекса / Субсидии производителям 
сельскохозяйственной техники».

Дополнительно на официальном 
портале Губернатора и Администра-
ции Волгоградской области в разделе 
комитета сельского хозяйства Волго-
градской области размещена прямая 
ссылка на указанный перечень: «Мин-
сельхоз России. Сельхозтехника».

По всем возникающим вопро-
сам необходимо обращаться в орган 
управления АПК администрации му-
ниципального района или в комитет 
сельского хозяйства Волгоградской 
области, телефон: 8-8442-30-95-94.

Источник: ksh.volgograd.ru

Михаил Михайлович Морозов.

Валерий Вениаминович Столетов.



Районный Совет ветеранов войны, 
труда, Вооруженных сил и правоохра-
нительных органов адресует искрен-
ние и сердечные поздравления 
юбилярам августа:

Зайцеву Юрию Михайловичу из 
х.Реченского (80 лет),

Саранча Евдокии Евстигнеев-
не из .х.Яминского (80 лет),

Свинуховой Александре Ивановне 
из пос.Красный Октябрь (80 лет),

Красильникову Владими-
ру Васильевичу из ст.Усть-
Бузулукской (80 лет), 

Максимовой Валентине Филип-
повне из ст.Алексеевской (80 лет),

Проценко Галине Сафоновне из 
х.Большебабинского (95 лет),

Касиловой Ольге Петровне из 
х.Самолшинского (85 лет),

Тельдековой Тамаре Васильевне 
из ст.Усть-Бузулукской (80 лет),

Лаптевой Марии Павловне из 
ст.Алексеевской (80 лет),

Макаровой Марии Григорьевне 
из ст.Аржановской (90 лет),

Укустовой Лидии Тарасовне из 
х.Красинского (80 лет),

Кабловой Анне Борисовне из 
ст.Усть-Бузулукской (80 лет),

Шубиной Тамаре Семеновне из 
х.Реченского (80 лет),

Баланцевой Евдокии Ефимовне 
из пос.Красный Октябрь (80 лет),

Беляковой Кларе Филипповне 
из ст.Алексеевской (80 лет),

Продьме Виктору Ефимовичу 
из х.Яминского (80 лет),

Орловой Антонине Ивановне 
из ст.Алексеевской (80 лет),

Мищенко Марии Ивановне из 
ст. Алексеевской (90 лет),

Карнаухову Ивану Алексеевичу 
из х.Солонцовского (85 лет),

Саукову Виктору Васильеви-
чу из х.Нестеровского (80 лет).
Солнце ярче светит пусть,

И не подступает грусть
Исполняются мечты,
Даря счастье и цветы.
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Сила в единстве!
Проведение в нашей стране ме-

роприятия мирового масштаба имеет 
не только социально-экономиче-
ское значение для России в целом, 
но и для отдельных ее регионов и, 
в частности, для каждого гражда-
нина. Дух патриотизма объединил 
жителей всех возрастов. Вместе мы 
болели за своих футболистов, вол-
новались, радовались и немножко 
огорчались. FIFA-2018 доказал нам 
и всему миру, что мы великая и 
сильная страна. Нам есть чем гор-
диться, есть что защищать!

Алексеевцы тоже не пропустили 
мимо себя Чемпионат мира по футболу. 
В дни матчей улицы станиц пустова-
ли, все смотрели онлайн - трансляции, 
слышны были только радостные возгла-
сы или вздохи огорчений из окон домов. 

Кроме того, среди нас есть те, 
кто не упустил шанса присутствовать 

лично на матчах, которые проходили 
в г.Волгограде. Жители Алексеевского 
района поделились своими эмоциями 
от присутствия на игре. 

Андрей Иванович Александрин,
 х. Исакиевский:

 - Футбол смотрю с самого дет-
ства. Во время учебы во ВГАФК прак-
тически не пропускал ни одного матча 
местной команды «Ротор» на Цен-
тральном стадионе. Когда с супругой 
Екатериной узнали, что в Волгогра-
де будет проходить FIFA-2018, сразу 
решили ехать. Билеты заказали еще 
в сентябре, так хотелось попасть на 
игру! К нам присоединились сестра 
жены Наталья с мужем Сергеем Го-
ворковым, поэтому на футбол поеха-
ли веселой компанией. 

От поездки получили массу впе-
чатлений. Понравилось абсолютно 
все. Не испортили настроение даже 
перекрытые дороги Волгограда. 
Пришлось идти пешком несколько 
километров, но организаторы поза-
ботились о том, чтобы болельщикам 
не пришлось скучать. На протяжении 
всего пути нас развлекали необычные 
костюмированные персонажи. Перед 
стадионом «Волгоград Арена» цари-
ла особая атмосфера, заряжающая 
положительными эмоциями. Удалось 
сфотографироваться с нашим зем-
ляком - волгоградцем, российским 
гребцом на каноэ, олимпийским чем-
пионом 2008 года, 13-кратным чемпио-
ном мира, многократным чемпионом 
Европы Максимом Опалевым.

Сам матч «Польша – Япония» 
прошел на одном дыхании. Кстати, в 
этот день был установлен рекорд по 
посещаемости - почти 44000 человек. 

Одних только японских болельщиков 
присутствовало около 3000 человек. 
Нам было  очень интересно за ними 
наблюдать.

И вообще, Волгограду и области 
повезло с ЧМ - новый стадион, доро-
ги, развитие инфраструктуры и мно-
гое другое. Весь мир узнал о нашем 
городе!
Александр Владимирович Солдатов, 

ст. Алексеевская:
- На футбол поехал вместе с бра-

том Владимиром, дочкой Марией и ее 
мужем Максимом. Был на двух мат-
чах: «Англия – Тунис»  (18 июня)  и 
«Нигерия – Исландия»  (22 июня).  В 
первой игре болел за команду Туниса, 
потому что их игра похожа на стиль 
наших футболистов, а во второй за 
сборную Исландии. Обе страны не-
большие и не самые сильные, поэто-
му особенно хотелось их поддержать. 
Кроме того, очень располагали к себе 
болельщики этих стран: дружелюб-
ные, общительные, веселые, они 
в миг заражали своей энергетикой. 
Жаль, что обе команды проиграли в 
этих матчах.

Я всегда любил футбол, поэтому 
не мог себе позволить пропустить 
мероприятие такого масштаба. Сту-
дентом играл в команде от политех-
нического вуза против 3-го состава 
команды «Ротор», тогда еще на ста-
ром стадионе. FIFA-2018 -  поистине 
историческое событие. Атмосфера, 
царящая на матчах, захватывает с го-
ловой. Особенно нас поразили  фан-
зоны и развлекательные программы 
перед игрой – было очень красиво, 
интересно и красочно!

Кроме того, организация матчей 
прошла на высшем уровне. Не было 
никаких трудностей  с покупкой биле-
тов и  с оформлением паспорта бо-
лельщика.

Очень надеюсь, что это не по-
следний проект, в котором Волгоград 
решил принять участие. Благодаря 
FIFA-2018 город-герой заявил о себе, 
напомнил, что он великий, были ре-
шены многие проблемные вопросы 
и его внешний вид преобразился до 
неузнаваемости. Улицы стали чище, 
красивее. Да и на людей это сильно 
повлияло. Всех захватил дух Чемпио-
ната. Мы почувствовали себя единой 
нацией!

Беседу провела Зоя ПРИГОДА.
Фото из личного архива 

А.И. Александрина.
Фото из личного архива

 А.В. Солдатова.

Поздравляем с днем рождения 
Веру Алексеевну Сафронову (29.08).

Светлых красок, ярких дней.
Жить получше, веселей.
Будет в жизни пусть везенье,
Любовь, счастье. С днем рожденья!

Администрация ООО
 «КЛЮЧ-АГРО».

• С места события

Этим летом алексеевцы посетили матчи Чемпионата мира по футболу FIFA-2018

ООО “КЛЮЧ-АГРО” с 03.05.2018 г. 
по 01.10.2018 г. на территории Ша-
рашенского и Солонцовского сельских 
поселений будет проводить периоди-
ческие наземные химобработки по-
севов сельскохозяйственных культур. 
Информация по тел. 8-904-403-11-42.

Закупаем быков – 120 руб./кг, 
телок – 100 руб./кг, коров – 80 руб./
кг, баранов – 100 руб./кг, лошадей – 
110 руб./кг, телят – цена договорная. 

Тел. 8.906.171.37.17.

Продаем телят разного возраста. 
Доставка бесплатная. 

Тел.8.964.134.11.64.

Извещение о необходимости согласования проекта межевания земельного участка
Заказчик: Ажинов Юрий Васильевич, адрес: 346273, Россия, Ростовская область,Шолоховский район, х. Лосевский, 
ул. Московская, дом 27. телефон: 89286058747.
Сведения о кадастровом инженере – Шипаев Александр Сергеевич. Квалификационный аттестат №34-15-
583,член СРО в Союзе «Некоммерческое объединение кадастровых инженеров», номер в реестре 691, СНИЛС 
143-503-550 28, адрес: 403250, Нижняя ул., д. 30, х. Яминский, Алексеевский p-он, Волгоградская обл., тел.: 
8-937-550-75-32, E-mail: aleksandr-shipae@mail.ru.
Адрес исходного земельного участка:
- Россия, Волгоградская область, Алексеевский район, сельское поселение Рябовское, установлено относительно 
ориентира вблизи х. Гремячий на полях №6,7, расположенного в границах участка, кадастровый номер земельного 
участка: 34:01:110008:94.
Ознакомиться с проектом межевания можно в течение 30 дней с момента публикации данного извещения по адресу: 
Волгоградская область, Алексеевский район, станица Алексеевская, улица Ленина, дом 32, офис 54 (здание сбербанка).
Предложение от заинтересованных лиц о доработке проекта межевания земельных участков можно направлять в 
течение 30 дней с момента публикации данного извещения по адресу: 403250, Волгоградская область, Алексеев-
ский район, хутор Яминский, улица Нижняя, дом 30, кадастровый инженер Шипаев Александр Сергеевич.

С.Н. Говорков, М. А. Опалев 
и А.И. Александрин.

А.В. Солдатов на фоне стадиона 
«Волгоград Арена».

В пользу сборной!

Состязание состоялось в рам-
ках учебно-тренировочных сбо-
ров перед поездкой на зональные 
областные сельские спортивные 
игры в Кумылженский район, кото-
рые пройдут в конце августа. 

В соревнованиях приняли участие 
местные лаптисты В. Капшук, В. Фро-
лов, Т.Фролов, Р. Сануаза, М. Харла-
мов, Д. Эм, Ю. Синичев (х. Яминский) 
и сборная команда района Д. Харито-
нов, К. Каримов, К. Луценко, Е. Еме-
льянов, В. Панкратов, В. Валько, Ю. 
Васильев. На протяжении двух тай-
мов яминская команда ненамного от-
ставала от более опытных спортсме-
нов из сборной и даже порой вела в 

счете. И только на последних минутах 
второго тайма, после точного и даль-
него удара дебютанта В. Валько игро-
ки сборной команды сумели набрать 
победные очки и вырваться вперед. 
Итог встречи 16:10 в пользу сборной!

После окончания соревнований 
всем участникам были вручены кубки, 
грамоты, медали и ценные подарки. От-
дел по делам молодежи, спорту, культу-
ре и социальной политике благодарит 
судейскую бригаду в составе старшего 
судьи  Р. Худякова, судьи на линии Д. 
Васильева, секретаря К. Рыбьянову.

С.В. ДЕРЮГИН, зам. начальника 
отдела по делам МСК и СП.

Фото из личного архива автора.

• Спорт

18 августа в х.Яминском прошли 
районные соревнования по русской лапте

Сборная района по русской лапте, занявшая I место.

Рекорды Волгоградской области, 
о которых вы не знали

В Волгоградской области доста-
точно уникальных мест и объектов. 
Возможно, не все они вошли в Книгу 
рекордов Гиннесса. Но если бы кто-
нибудь написал такую книгу о Вол-
гоградской области, получился бы 
солидный том, поняли мы, готовя эту 
подборку. Буквально рядом с нами 
много всего удивительного, интересно-
го и даже забавного. То, чем гордимся, 
и то, что создает нашей малой родине 
позитивный туристический имидж.
1. Спуск на самую большую глубину 

шахтного ствола 
(рекорд среди женщин)

Его установила специалист по 
связям с общественностью Наталья 
Рыбина, спустившись на 1144 метра 
вниз от поверхности Земли в забой 
скипового ствола рудника Гремячин-
ского месторождения калийных солей 
Котельниковского района Волгоград-
ской области.

В интервью рекордсменка при-
зналась, что восемь лет ждала этого 
необыкновенного момента – своими 
глазами увидеть недра богатейшей 
котельниковской земли.

Дата рекорда, согласно Книге рекор-
дов России, – 16 сентября 2016 года.

2. Самый большой в мире 
памятник реальному человеку
Монумент Ленина, установленный 

у входа в Волго-Донской судоходный 
канал в Красноармейском районе 
Волгограда, занесен в Книгу рекордов 
Гиннесса, как самый большой в мире 
памятник, установленный реально 
жившему человеку. В Европе это са-
мый высокий памятник вождю мирово-
го пролетариата. Высота скульптуры – 
27 метров, вместе с постаментом – 57 
метров. Сооружение из монолитного 
железобетона размером с 10-этажный 
дом весит 9,5 тысячи тонн.

Продолжение следует.
ИД «Волгоградская правда».

• Это интересно




